



El Buen Samaritano

HOJA INFORMATIVA DE LA BOLSA DE CARIDAD

PONTIFICIA ARCHICOFRADÍA SACRAMENTAL DEL STMO. CRISTO DE LA REDENCION Y NTRA. SRA. DE LOS DOLORES

PARROQUIA DE SAN JUAN BAUTISTA*** MÁLAGA

NUMERO 21

SEPTIEMBRE 2002

En septiembre se abre lo que, con palabras derivadas del ámbito docente, algunos denominan nuevo curso cofrade. Aunque el termino no sea muy exacto; ya que la actividad cofrade, más devoción que obligación, no cesa nunca completamente, es cierto que existe cierto parón veraniego y que es ahora cuando retomamos nuestras tareas habituales, quizás con la energía renovada del que comienza un nuevo ciclo.

Como en el resto de las áreas de nuestra Archicofradía, en la Bolsa de Caridad vamos a tener un interesante capítulo de actividades a realizar en los próximos meses: nuestro trabajo en el seno de Cáritas Parroquial, con la organización del programa de asistencia a ancianos y la actividad de acogida que hay que proseguir; la celebración de las conferencias; las cuestaciones de octubre, Navidad y Reyes; las reuniones y charlas... actividades que representan una parte pequeña del compromiso que ha adquirido nuestra Hermandad con la Iglesia y que nosotros asumimos conscientes de nuestras limitaciones; porque, la verdad, hacemos muy poquito para las necesidades que hay, pero seguros de que, a pesar de todo, lo que hace nuestra Archicofradía es seguir el camino que Cristo nos trazó: «A quien te pide da, al que deseas que le prestes algo, no le vuelvas la espalda» (Mt 5, 42). Un camino al que estamos llamados todos, un camino por el que todos los que nos llamamos cristianos tenemos el derecho y el deber de transitar.

CAMPAÑA DE RECOGIDA DE PRODUCTOS DOMESTICOS

Dada la permanente necesidad de artículos de uso doméstico existente en los establecimientos de asistencia de nuestra ciudad, hemos decidido realizar, de forma periódica, una campaña de recogida de estos productos en diversas áreas comerciales.

Para ello hemos pensado llevar a cabo una cuestación el próximo 9 de noviembre, sábado; el lugar está por determinar ya que queremos rotar los centros de recogida. Se destinará a un centro de acogida de transeuntes.

Ni que decir tiene que todo el que quiera colaborar, en ésta o cualquier otra actividad, será bienvenido. Para ello, puede ponerse en contacto con nosotros, llamando a la secretaria de la Archicofradía, tfno. nº 952 219 243, sobre todo los viernes, de 20:00 a 21:30 horas, o podéis dejar vuestro tfno. en el contestador y nos pondremos en contacto con vosotros.



JORNADA SOBRE PROBLEMAS SOCIALES Y COFRADIAS EN OCTUBRE

En su última reunión la Junta de Gobierno, a propuesta de nuestra directiva, acordó celebrar una jornada de reflexión sobre problemas sociales y las posibilidades de actuación de las cofradías en ellos.

Para ello se han elegido los siguientes temas: una conferencia sobre Doctrina Social de la Iglesia y globalización y dos mesas redondas: una sobre inmigración y otra, sobre la sensibilidad social en las cofradías.

Los ponentes y participantes están pendientes de confirmar.

Hemos pensado en el Seminario Diocesano como lugar de celebración, y, como día, el 26 de octubre, que es sábado, en horario de mañana y tarde. Adelantamos también la posibilidad de que podamos reunirnos a comer. Concluirá la jornada con la celebración de la Santa Misa.

INCORPORACIONES A LA JUNTA DIRECTIVA

En la sesión ordinaria de la Junta de Gobierno de nuestra Hermandad, celebrada el pasado 29 de agosto, se presentó la propuesta de la directiva de la Bolsa de Caridad en la que ésta pedía el ingreso en la misma, como vocales, de nuestras hermanas Dña. Cristina Monserrate Novis y Dña. Cristina Kahil Monserrate. La moción fue aprobada de forma unánime, por lo que deseamos a nuestras hermanas una feliz y fructífera actividad entre nosotros.

EXITO EN LA RECOGIDA DE PRODUCTOS ALIMENTICIOS

Como informábamos en el número anterior del Buen Samaritano, teníamos la intención de realizar una recogida de productos de alimentación con destino al Asilo de los Ángeles. Esta cuestación se llevó a cabo el 29 del pasado mes de junio con una importante participación de miembros de la Bolsa de Caridad y colaboradores de la misma. Para ello elegimos dos establecimientos de la cadena Supersol, situados ambos en la barriada "Parque Victoria Eugenia" por su proximidad con el Asilo.

La respuesta del público fue muy favorable y cariñosa y el resultado muy importante: se recogieron aproximadamente 800 litros de leche y una cantidad también alta de otros productos alimenticios que tuvimos la satisfacción de llevar el mismo día a su destino.

SORTEO DE UN CUADRO

También recogíamos en el pasado número la donación de un cuadro, obra de nuestra joven hermana Loli Pelaez, donación que tenía el fin de aportar fondos a la Bolsa de Caridad.

Los hermanos y colaboradores que nos han ayudado han conseguido vender aproximadamente unas 723 papeletas de las 1000 emitidas por lo que el resultado económico ha sido importante. Aprovechamos esta pagina para agradecer a todos su colaboración.

El sorteo se celebró el pasado 21 de junio y el número agraciado fue el 7490. Enhorabuena.

EN OCTUBRE QUEREMOS INICIAR EL PROGRAMA DE ATENCION AL ANCIANO

SE LLEVARA A CABO CON LA PARTICIPACION DE VOLUNTARIOS DE LA PARROQUIA Y DE LA COFRADIA

Con motivo de iniciar un programa de atención a la tercera edad, en los meses previos al verano, nos pusimos en contacto diversos grupos parroquiales del Arciprestazgo de Santa María de la Victoria -Centro-, y acordamos solicitar al Área de Bienestar y Relaciones Ciudadanas del Ayuntamiento de Málaga, información sobre la población de mayor edad de nuestra parroquia, la cual se distribuye como sigue en números absolutos:

81-85 años.....	98
86-90 "	57
91-95 "	20
>= 96 "	9

Sobre esta población queremos desarrollar todo nuestro esfuerzo porque es la que precisa mayores atenciones y cuidados. En principio nos vamos a dedicar sólo a los mayores de 81 años, primero por limitaciones de medios, en segundo lugar por ser en esta franja de edad donde los problemas de soledad y desatención son más frecuentes y acentuados.

Todos sabemos que la sanidad y los servicios de atención social están muy desarrollados en nuestro país, pero también podemos ver que falta atención personal, compañía, solicitud para resolver el problema fundamental que es el de la soledad, algo a lo que no pueden llegar los servicios sociales por muy efectivos que sean.

Hemos recibido ya algunos ofrecimientos, y queremos destacar que nuestra parroquia es la que, a día de hoy, más voluntarios tiene, pero, a la vista de las cifras de personas mayores censadas, seguimos necesitando voluntarios que puedan emplear una hora, de la mañana o de la tarde, en acompañar y dar conversación a personas mayores.

El programa contará con el apoyo de los sevicios sociales del Ayuntamiento de Málaga y de Cáritas Diocesana.